

<https://info.nodo50.org/En-recuerdo-del-companero-Eladio.html>



En recuerdo del compañero Eladio Villanueva

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 16 de noviembre de
2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

En las organizaciones anarcosindicalistas suele ser un problema constante el que los afiliados/as no quieran asumir responsabilidades, con el agravante de que, muchas veces, las críticas a quienes si lo hacen no son todo lo finas y ajustadas que debieran. Eladio siempre estuvo ahí, como afiliado, activista, asumiendo cargos y trabajando para la organización de manera constante. Antes de Eladio hubo mucha gente que militó y luchó desde el anarcosindicalismo, y gracias a su ejemplo de compromiso y lucha, después de él muchos continuarán su trabajo. Eladio, ni un paso atrás... ni para tomar impulso.